

Erste Zeilen

2009 wird das LFT – Lesbenfrühlingstreffen – nach 10 Jahren zum 2. Mal in Köln stattfinden.

Köln als Lesben-Hochburg wird sicherlich einen besonderen Reiz darstellen und viele Lesben anziehen. Eine große Herausforderung und ehrenvolle Aufgabe für uns als Orga-Team, spannende und neue Akzente zu setzen.

Wir sind bisher eine Gruppe engagierter Lesben, die Lust und Spaß haben, zusammenzuarbeiten, uns gegenseitig zu inspirieren, uns zusammen- und auseinanderzusetzen, um dem LFT in Köln einen gebührenden Rahmen zu bieten.

Wir haben bereits verschiedene Arbeitsgruppen gebildet und ein Konzept erarbeitet und wünschen uns noch weitere Lesben, die Spaß daran haben, mitzugestalten, ihre Ideen und ihre Kraft mit einzubringen.

Wenn Ihr Näheres erfahren wollt und einsteigen oder auch erstmal reinschnuppern wollt, seid Ihr herzlich eingeladen, zu unseren Orga-Treffen zu kommen.

Wir freuen uns über jede, die Lust hat mitzumachen.

Meldet Euch einfach über unsere Mail-Adresse: 2009@lesbenfruehling.de